



Liebe Eltern,

nach langer Zeit ist es endlich wieder soweit und ich möchte Sie herzlich einladen:

Elterncafé

am 7. Juli von

14:30 Uhr bis 16:00 Uhr

Das Elterncafé soll ein Angebot für alle Eltern sein. Sie haben die Möglichkeit mit Ihren Kindern durch die Betreuungsräume zu gehen und nach langer Zeit endlich einen "Blick hinter die Kulissen" zu bekommen. Bei Kaffee und Kuchen können in entspannter Atmosphäre nette Gespräche zwischen Eltern, Betreuenden und Kindern stattfinden.

Bitte bringen Sie für sich und Ihre Kinder Teller und Becher mit!

Wir stellen Getränke bereit und es wäre schön, wenn Sie etwas zum Kuchenbuffet beitragen können.

Lieben Gruß Lars Bock